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财经新闻

全扫描
全扫描

2011年7月11日，恒大地产（3333.HK）在
港发布业绩，宣布 2011年 1~6月销售额 423.2
亿元（人民币，下同），销售面积达611.7万平方
米 ，较 2010 年 同 比 增 长 分 别 为 101.7% 、
83.2%，其中，销售面积位列国内房企第一，成
为2011年中国增长最快的房企之一。

据悉，恒大 6 月单月销售额达 85.9 亿元，
销售面积达 125.3万平方米，同比增长分别为
79%、55.6%，是唯一月月同比、环比双增房
企。面对低迷的市场环境以及持续不断的宏
观调控，恒大上半年热卖势头不减，并保持了

月月环比增长，这与其强大的团队执行力、前
瞻战略布局及高性价比精品地产的优势密不
可分。

相比 2011 年全年 700 亿销售目标，2011
年 1~6月恒大地产销售共计 423.2亿元，已完
成全年目标60.5%，也是中国半年目标完成率
最高的房地产企业之一。在超额完成半年目
标后，恒大顺利提前完成700亿年度目标几无
悬念，可以预计跨进千亿俱乐部或将成为恒大
新的年度目标。据集团高层透露，如果销售旺
势持续，有望上调全年销售目标。 中财

市场经济的今天，大家似乎对于天价变得熟
视无睹，因为几乎每天耳边都会传出天价的声
音，以致有了“抗药性”。

如今，就连平时毫不起眼的榨菜都敢吆喝
天价了，涪陵榨菜今年推出的一款高端产品
——沉香榨菜，其 600 克包装售价高达 2200
元！据说，这款榨菜采用了巴国古法腌制工
艺，并用 2 月江风自然脱水，后用河沙封坛放
入乌江底自然酝酿，全程需要 8 年才能上市，
并且均为手工制作。

然而，随着调查的深入，结果变得越来越
恶搞了。据调查，五年沉香榨菜的原料青菜头
的成本仅 5 元左右，被包装成精美盒装后，售
价在668元左右；加上一副纯银碗筷后，价格飙
升到2200元。

我算弄明白了，这款榨菜能卖到2200元，
绝大部分价值为纯银制碗筷，榨菜价只占价格

中很小一部分。说实话，我很失望。本以为天
价榨菜定有特别之处，既能吃出鲍鱼的味道，
又能滋阴壮阳，延年益寿。没料到，走的还是
过度包装的老路子。与当下的天价月饼是一
样的，几千元的月饼，卖的不是月饼，是红酒，
是茶叶。天价榨菜，克隆天价月饼这种老掉牙
的创意，太缺乏技术含量了。

天价榨菜，只是市场经济之下的一种市场

行为。如果你没钱买，或者不想掏2200元买一

副纯银碗筷，那么，你有自己的自由。榨菜毕

竟不是食盐，一天不吃都不中。厂家也有卖天

价的自由，就让那些有天价购物癖好的主来埋

单吧。幸好政府统计CPI时，没把涪陵榨菜当

做统计对象，不然CPI不知一个筋斗云翻到哪

里去了。祈祷其他烟酒、食品、服装等厂家，千
万别跟着榨菜吆喝天价，让我们的CPI消停一
会儿吧。

天价涪陵榨菜穿新鞋走老路

悟市道“领”

本报讯 今后，郑州市民前往银川、福州、
厦门等 6个城市旅游，遇到强制购物、欺客宰
客等行为可望就地投诉解决。7 月 8 日至 11
日举行的2011中国（银川）清真美食旅游文化
节上，市旅游局与银川、福州等旅游局共同签
订旅游友好协作城市协议书，将逐步实现两城
市间旅游咨询、投诉、救助对接和信息共享。

在本届旅游文化节举办的银川旅游推介
会上，郑州、广州、福州、厦门、银川、汕头以及
广西崇左市签订旅游合作协议，结成旅游友好
协作城市。

据市旅游局副局长李明伟介绍，郑州市和
这几个城市将根据各自实际共同推出具有地方
特色和市场影响力的精品旅游线路，特别是加

强冬季旅游合作，彼此实现客源互送、互惠双
赢。

协议还规定，参与的城市将通过多种方
式，实现旅游的信息互通互动和旅游信息网络
互联。双方将在本市旅游资讯中心、星级酒店
互相摆放对方城市的旅游宣传资料，逐步实现
两城市间旅游咨询、投诉、救助对接和信息共
享。

根据协议，这七个城市的旅游局将建立定
期召开旅游友好合作联络会议制度，共同研究
和探讨区域旅游合作的问题、措施等。彼此还
将合作加快区域旅游产业发展，扩大和提高旅
游企业规模和效益。

晚报记者 胡审兵 实习生 徐海平

头脑风暴，激荡中原
该分论坛的版主“昆仑神”跟帖说：“众人拾

柴火焰高，助推中原经济区，需要来自不同层面
人士的关注与支持，希望此次活动能够为中原
崛起、河南振兴增添新的活力与力量。”

“把这些人才聚集起来，能够带给河南，带
给中原经济区多大的帮助，我们无法预测。但
是，我们可以肯定的是，这些专家精英们将会用
他们过人的才智和多重身份，给中原经济区的
建设支招，甚至实业鼎力相助。”网友寒江雪，连
续跟帖两次表达自己的看法。

他和几个网友都向河南高呼：加油，河南！
加油，中原经济区！

希望河南给予精英们更多的支持
网友秋水长天也发帖赞叹：“人才啊，这些

都是真正的精英级人物！相信他们的智慧，他
们的人脉，他们的影响力，将会带给河南多重影
响。希望河南要给予他们更多的支持和便利，
让他们更好地为中原经济区出谋划策。全力支
持！脚不着地地顶！”

网友剑指中原则感慨道：河南人非常务实
和聪明，借力这些精英人士，给中原经济区带来
了巨大的人才财富。

他在帖子中坦诚地说：“这些人都是国宝
啊，如果能够利用好他们手中的各种资源，将会
给河南带来更多更积极的变化，这种变化，或许
不仅仅止于中原经济区，也不仅仅止于现在。

只要我们河南虚怀若谷，广纳贤才，中原何愁不
崛起呢？河南的未来将会无限光明！”

郑州在国家的天平上分量越来越重
“很给力！”网友东方云曦这样表达自己看

到新闻的第一感受。
随后他说，看到郑州荣膺“中国 2010 年

EMBA 最 具 投 资 价 值 城 市 ”，如 今 又 看 到
EMBA400 精英齐聚中原，作为河南一分子，内
心自然充满了兴奋与喜悦。这说明世人的目光
在聚焦中原，郑州在国家天平上的分量也愈来
愈重。

他在帖子中说：“如果河南多出几个像李书
福、马云、马化腾、牛根生那样的人才，河南何愁
不振兴？中原又何愁不崛起？郑州何愁不腾
飞？人才，就是中原经济区建设的脊梁，郑州都
市区建设的砥柱。”

开放的理念、开拓的思路
“‘中原EMBA联盟成立庆典暨中原经济区

发展论坛’的成立，为中原智库的发展提供了一
个很好地开端与平台，希望河南省及郑州市能
够很好地‘借智’、‘谋势’、‘蓄势’，早日实现富
民强省的梦想！”网友中原智多星说。

而网友Gxsd感慨地说：“虚怀若谷，广纳贤
才，中原何愁不崛起呢？河南的未来将会无限
光明！”

网友念一总结说：开放的理念、开拓的思
路，赞！借外力，激内力，聚合力，河南有潜力！

网友热议网友热议“中原“中原EMBAEMBA联盟”联盟”

借外力，激内力，聚合力，河南有潜力！
用科技智库助推中原经济区和郑州都市区建设！

昨日下午，网友“五岳至尊”在大河网“中原经济区”分论坛发帖：“四大
EMBA学院400精英助推中原经济区”，将本报9日关于“中原EMBA联盟”
成立的新闻粘贴发表后，立即受到众多网友的追捧，大家纷纷高呼“给力”、

“脚不着地地顶”，认为此次联盟的成立和EMBA精英们的聚会，是一次“头
脑风暴”，必将“激荡中原”。 晚报记者 辛晓青

郑州银川等七市合推精品旅游线路

“在荣膺‘中国2010年EMBA最具投资价值
城市’的郑州，‘中原 EMBA 联盟成立庆典暨中
原经济区发展论坛’将于 7月 16日在黄河迎宾
馆举办。中欧国际工商学院、北京大学光华管
理学院、清华大学经济管理学院、长江商学院 4
所国内一流的EMBA学院，黄奇帆、刘绍勇、张瑞
敏、宁高宁、牛根生、马云、董明珠、杨澜、吴小莉、
王小丫、郭广昌、李宁、冯仑、潘刚、黄怒波、冯军、
马化腾、江南春等都毕业于这些学院，目前在河
南拥有的校友人数已突破400人规模。校友所在
公司、企业和经济组织，无论拥有的资产量，还是
年度销售收入，合计均已接近 10000亿，已成为

中原经济区经济建设的一支重要力量。”
大河网友“五岳至尊”在昨日16时许贴出晚

报当日的报道，将《郑州晚报》首日专访的四大商
学院8位EMBA精英专访版面也贴在帖子里，该帖
很快便被网友们关注，并被论坛版主置顶加亮。

看到自己的帖子受到大家的关注，发帖人
又在后面激动地补充道：在郑州刚刚荣膺“中国
2010年EMBA最具投资价值城市”之际，代表国
内顶尖水平的商业智库又在中原隆重成立，这
意味中原经济区的发展战略越来越多地受到商
界精英的青睐，并以他们的聪明才华和凝聚力
量，担当起“隆起”中原经济高地的重责！

【热帖回放】

【网友热议】


